

# ¿LAS VEGAS, A GIBRALTAR?



## SEMENARIO DEPORTIVO-CULTURAL

Núm. 443 - Año X  
 Arrecife de Lanzarote  
 20 - Febrero - 1962  
 Redacción y  
 Administración:  
 Hermanos Zerolo, 7  
 Apartado, 32  
 Teléfono, 256  
 DIRECTOR Y FUNDADOR  
 GUILLERMO TOPHAM  
 DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959

Recorre en estos días el mundo el períodoístico extranjero una crónica, de una agencia americana, dedicada a Gibraltar, que no puede menos de alarmar a los españoles, además de darnos indignación.

Se anuncia en ella que pronto el viejo peñón «deberá despertar de su actual sopor para convertirse en el paraíso de los novios del mundo». Una «potente sociedad inglesa» ha elaborado, por lo visto, un plan para hacer de Gibraltar una Mecca turística. En menos de dos años se construirán hoteles, restaurantes y hasta playas. Pero el mayor centro de atracción será el casino.

Se pretende con ello atraer el turismo internacional, pero sobre todo, según el cronista se-ñala Schubert, a «los novios de todo el mundo». Porque «los privilegios de que goza la colonia británica permiten contraer matrimonio con un mínimo de requisitos... sin largas formalidades burocráticas».

Se trata, en una palabra, de acercar Las Vegas a Europa, montando en Gibraltar un centro de corrupción que no desdiga de aquella desdichada ciudad americana.

Por si fuera pequeño el precedente agravio que nos inflige a los españoles la presencia de un pabellón extranjero en una porción de nuestro territorio, se trata de hacernos su vecina ingrata. Gibraltar, que siempre citando al cronista, «después del fin de Tánger ha pasado a ser lugar de cita de contrabandistas y espías internacionales», será, en breve también, centro de reunión de jugadores y tahures y agencia del celestino y la alcahuetería mundial.

El plan de la «potente sociedad inglesa» se dice que ha obtenido ya la autorización del Gobierno de Londres. No podemos creerlo. Pero, en todo caso es seguro que no ha contado con la aprobación del Gobierno español. Y, por fortuna, en el caso presente, sin esta autorización tal «plan» no podrá realizarse. La misma crónica lo reconoce: «La escasez de espacio del peñón y las rigurosas posiciones españolas sobre reportes son dificultades que habrá que superar». Pero en Gibraltar se las prometen muy fácilmente: «creen que esto tendrá resultado».

Si en el orden militar, muchas veces se ha dicho, Gibraltar sin cañón nada vale, lo mismo ocurre en el orden turístico. Quien conoce el peñón piensa inmediatamente en el ataque de la estrofia que sufrirían los turistas, por muy novios que fueran, cuando se viesan encerrados.

(Pasa a cuarta página)

### Dos transatlánticos españoles de 20.000 toneladas

Cada uno costará 600 millones de pesetas

LA CORUÑA.—El «Marqués de Comillas» era un barco con solera. Con antigüedad. Los habitantes de La Coruña estaban familiarizados con su periódica presencia en el muelle de esta ciudad, pues en su habitual ruta, España América, el puerto coruñés era el primero español en el que el buque atracaba.

El «Marqués de Comillas» transportó emigrantes y dio cobijo a los exiliados del régimen castrista.

Salta a la actualidad otra in-

formación que viene a paliar un poco esta pérdida. Y es que, en unos astilleros norteños, está iniciándose la construcción de dos grandes trasatlánticos que cubrirán el servicio de la ruta de América del Norte y del Caribe.

Cada uno tendrá un registro bruto de veinte mil toneladas. Y estarán dotados de la necesaria maquinaria para desarrollar una velocidad de veintidós nudos. Parece ser que serán botados en el plazo de tres años. Actualmente, su construcción da trabajo a mil quinientos obreros, técnicos.

Estos barcos tendrán una capacidad de 1.000 pasajeros de clase turística, así como un centenar de primera clase y de lujo. Sus instalaciones responderán a los máximos adelantos, contando con piscinas olímpicas e infantiles, gimnasio, salas de proyección, bibliotecas y lujosos comedores.

El precio de cada transatlántico será aproximadamente de unos seiscientos millones de pesetas.

### Rigor de las sanciones en el nuevo Código de la Circulación

Existe la impresión de que dentro de poco tiempo será aprobado el nuevo Código de Circulación, dice «La Gaceta del Norte».

En el proyecto se ha acentuado el rigor de las sanciones. También se modifican las características de los vehículos de transporte. Se tiene la impresión que el nuevo Código no entrará en vigor en su totalidad, sino parcialmente para ofrecer un plazo de adaptación.

En el nuevo Código, las condiciones principales que han de reunir los vehículos de transportes serán las siguientes: peso máximo para un vehículo o conjunto de vehículos, 16.000 kilos; presión estática sobre el pavimento, hasta 140 kilos de centímetro de llanta; longitud total, incluida la carga, para camiones de dos ejes, hasta 11 metros; para autocares y trolebuses, 2 metros; camiones de tres ejes, 12 metros; vehículos articulados, 15 metros; trenes de carretera, 14 metros. Anchura total, incluida carga, hasta 2,5 metros; altura, hasta cuatro metros.

Los vehículos no podrán llevar viajeros en la baca con asientos descubiertos. No podrán tampoco tener el piso de la baca a una altura superior a los tres metros.

### Aumentará el consumo de plátanos en Europa

MADRID.—Según la F. A. O. prevé que el Mercado de la Comunidad Europea aumente el consumo de plátanos del 15 al 20 por 100 en los próximos cinco años. La demanda será mayor debido a que habrá una baja de los precios de venta ocasionada por la reducción de los actuales derechos de aduana.

En el momento actual se trata que tales derechos queden reducidos del 10 al 20 por 100 de los países terceros.

En cuanto al consumo, la F. A. O. observa que mientras que en Francia y Alemania se consumen unos seis a siete kilogramos por año y persona, en Italia sólo se consumen dos kilogramos.

### Nuevo Club Náutico en Castellón

CASTELLON DE LA PLANA

El nuevo edificio del Club Náutico de Castellón, que se está construyendo sobre el solar que ocupaba el anterior, estará terminado antes del próximo verano. Tendrá una extensión mayor que aquél, de unos 500 metros cuadrados en total. Constatará de tres plantas. La primera, destinada a vestuario para señoras y niños y almacén de embarcaciones. En la segunda estarán los vestuarios para caballeros, sala de juntas, salón y una terraza descubierta. Y a la tercera planta irá el restaurante con bar, un gran salón para los socios y otra terraza descubierta. Rematando el edificio figurará una torre de señales, en la que se instalará la biblioteca.

El coste de las obras se elevará a dos millones de pesetas.

### Broma que le costó cara

ALICANTE.—El gobernador civil ha impuesto una sanción de 5.000 pesetas, independiente de la responsabilidad de orden judicial que puedan corresponderle, al vecino de Madrid natural de Sevilla, José María Vequero Escudero, autor de la esquila insectada en un periódico de Alicante el pasado día 1 con el fin de gastar una broma. La comisaría de Policía localizó prontamente al autor de esta burla de mal gusto.

### Ocho niñas ahogadas

HYDERABAD (India).—Ocho niñas de una escuela de esta ciudad, que habían ido a pasar un día de campo en unión de otras compañeras, han perecido ahogadas al ser arrastradas por una repentina riada hasta la bahía de Bengala, según informa la Policía.

**DROPER**



**PERFIL ISLEÑO**

**ANSIAS DE LLUVIA**

Ya dijimos que las precipitaciones caídas en la isla durante el mes de Enero sólo remediaban muy ligeramente las necesidades del consumo doméstico, permitiendo, eso sí, remojarse bien las sementeras para iniciar su desarrollo. Pero han transcurrido desde entonces casi dos meses y el cielo no ha querido prodigarnos nuevas lluvias, con lo que nuestros cultivos presentan ya un aspecto bastante desconsolador hallándose muchos de ellos mortalmente amenazados por la sequía, especialmente en algunos sectores de la zona Sur y Centro, las menos beneficiadas por los últimos chubascos. Lanzarote vuelve pues a vivir días de incertidumbre y angustia en la faceta agrícola. Pero con ser esto desconcertante y grave, mucho más lo es el triste panorama que se cierne sobre los isleños, que con sus aljibes y depósitos muy menguados en existencias acuíferas viven nuevamente el riesgo de verse privados del líquido elemento para cubrir sus más perentorias necesidades de orden humano. No queremos ser derrotistas pero sí lo suficientemente previsores. Por eso creemos nuestra obligación lanzar este mensaje de alarma a fin de que, con la debida antelación, se adopten las medidas precisas para intentar lograr soluciones «a priori» y evitar hechos y situaciones desagradable si, por desgracia, llegase a ocurrir lo peor: que no llueva. Ojalá que pronto se desvanezca este triste panorama actual y que las nubes se decidan a enviarnos su preciosa carga redentora para bien de la isla y de sus sufridos habitantes.

GUIITO

**Modernos buzones de Correos para la ciudad**

Días pasados nos hicimos eco en nuestro «Perfil Isleño» de la necesidad de situar buzones de Correos en los principales barrios con objeto de ofrecer mayores comodidades a los usuarios. Poco tiempo después fue colocado uno, con carácter provisional, a la entrada del barrio

(Pasa a cuarta página)

**Visita de un inspector central de los puertos del Estado**

**Las obras del cierre de Naos saldrán próximamente a subasta**

El pasado día 9 llegó a nuestra ciudad por vía aérea en visita oficial el ingeniero director de la Comisión Administrativa de Obras y Servicios de Puertos del Estado don Marciano Martínez Catena. El señor Catena, en unión del ingeniero jefe del Grupo de Puertos de Arrecife don Ernesto Rumeu de Armas, efectuó un detenido recorrido por nuestros muelles y zona portuaria, informándose y comprobando personalmente las más importantes necesidades derivadas del incremento del movimiento últimamente registrado. Obtuvo una inmejorable impre-

sión de nuestro puerto, que en esos días presentaba un brillante aspecto, estudiando la posibilidad de su mejora en diversas facetas, especialmente en lo que se refiere a sus servicios complementarios: vías de acceso, iluminación, instalación telefónica, etc. El señor Catena manifestó que las obras de construcción del dique de cierre de la bahía de Naos han sido ya aprobadas técnicamente, y que en fecha próxima saldrán a subasta. El domingo, también por vía aérea, regresó a Las Palmas.

**Extraordinaria afluencia de turistas**

**Muchas demandas de alojamiento rechazadas**

La afluencia de turistas extranjeros en la presente temporada invernal está siendo verdaderamente notable. Los visitantes, de diversos países europeos y americanos, llegan a diario, utilizando preferentemente la vía aérea, y en el transcur-

so de los últimos meses se han rechazado centenares de demandas de plazas en los hoteles. Otros turistas, llegado a Arrecife por vía marítima, se han visto en la necesidad de regresar a Las Palmas en el mismo barco u hospedarse en pensiones por no hallar una sola cama disponible.

**AMPLIACION DEL HOTEL «MIRAMAR»**

El hotel «Miramar», que lleva ya tres meses con sus plazas completas (unas 40) está realizando actualmente obras de ampliación en su fachada a la calle Inspector Luis Martín y al término de éstas, contará con un total de 75 plazas. También parece ser que el Parador Nacional efectuará otra importante ampliación, pero, con todo esto, la cabida resulta insuficiente para el considerable volumen de turistas que nos visitarían de existir más hoteles. En fin, sobre esta auténtica realidad turística lanzaroteña nos ocuparemos detenidamente en próxima crónica.

**Calendario de fiestas**

El B O del Estado publica un acuerdo del Consejo de Ministros dando a conocer el calendario de las fiestas laborales, que para Lanzarote son las siguientes: 7 de Julio, San Marcía; 25 de Agosto, San Ginés y 15 de Septiembre, Nuestra Señora de los Dolores.

**Dos periodistas del diario londinense "Daily Telegraph" en Arrecife**

En la pasada semana regresaron a Las Palmas Mr. Eric Johnston y su hija Mrs. Silvia Lovett, periodistas del cuerpo de redacción del importante diario «Daily Telegraph», de Londres, quienes permanecieron cinco días en la isla recorriéndola en sus zonas turísticas de mayor notabilidad. Dichos periodistas se proponen publicar una serie de reportajes sobre Lanzarote en el prestigioso rotativo londinense. Durante su estancia aquí se hospedaron en el Parador Nacional.

**Quince días permanecerá en la isla el embajador de Gran Bretaña en Dinamarca**

En unión de su distinguida esposa llegó la pasada semana a esta capital el embajador de Gran Bretaña en Dinamarca Sir William Montagu-Pollock, perteneciente a la alta aristocracia inglesa. Se proponen pasar en Lanzarote una temporada de dos semanas de descanso, pues, en el viaje que el pasado año efectuaron a esta isla, quedaron prendados de nuestro clima y de nuestros atractivos turísticos. En esta ocasión han traído un coche de su propiedad en el que, al día siguiente de su llegada, marcharon a la playa surcña de Papagayo para pasar la jornada. Deseamos al ilustre diplomático británico, y a su señora esposa, que la estancia aquí les resulte muy feliz y agradable.

**YATE**

«Timantaya». SE VENDE Eslora 7.50 metros Año de construcción 1960 Para informes: José Díaz. Teléfono, 4

**BAYA - BRYA**

COLABORADORES DE «ANTENA»

# SINCERIDAD

Por Aureliano Montero Sánchez

Aunque no soy un isleño,  
yo he cantado sin cesar  
esta Lanzarote hermosa  
de la que formé un altar...

Aunque no soy un isleño,  
mi alma se dejó embriagar  
pronto de este cachito  
de arenilla sobre el mar.

Aunque no soy un isleño,  
yo me llegué a enamorar  
de este Arrecife nacido  
dejo un ensalmo lunar...

Aunque no soy un isleño,  
yo quiero como el que más  
esta pequeñita isla  
dechura de luna y mar...

Yo la quiero porque sí;  
porque nació sin pensar  
el hondo afecto que siento  
por esta islita sin par;  
por esta islita sedienta  
de la que logré arribar  
después de mil singladuras  
y un continuo navegar.

Aunque no soy un isleño,  
yo he cantado sin cesar  
esta Lanzarote hermosa  
de la que formé un altar...

Mi alma la adora en silencio;  
no le gusta pregonar  
con rebuscados conceptos  
lo que es cosa natural.  
Mi alma la adora en silencio,  
pues no acostumbra a exaltar  
con refinadas palabras  
su amor que es de verdad...

Aunque no soy un isleño,  
yo me llegué a enamorar  
muy pronto de este cachito  
de arenilla sobre el mar.  
Y le dediqué mis versos,  
y le canté sin cesar,  
y mi lira enamorada  
vibró con limpio sonar  
y fui cantor de su vida.  
de su canción regional,  
y se abrasó en sus volcanes  
mi pobre musa ideal...

Aunque no soy un isleño,  
yo he cantado sin cesar  
esta Lanzarote hermosa  
de la que formé un altar.

Yo he cantado muchas veces  
en esta «ANTENA» sin par;  
yo he cantado con el alma  
en sus dichas y en su mal.  
Yo gozado en su alegría  
y me asocié a su pesar  
igual que si fuera isleño  
dejando yo un perinsular...

Aunque no soy un isleño,  
yo quiero como el que más  
esta pequiñita isla.

a la que llegué a admirar  
desde el instante preciso  
en que, en mi eterno avatar,  
arribé en este cachito  
de arenilla sobre el mar.  
Ni olvidos ni sinsabores  
harán mi amor amenguar.  
Arrecife, Febrero de 1962.

## FUNERARIA

ARICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios funerarios y Asegurados de FINISTERRE, S. A. Calle Trinidad núm. 1.—Teléfono núm. 321

ARRECIFE - FINISTERRE, S. A. Comunica a sus asegurados el traslado de sus oficinas a Trinidad núm. 1 (Cienfuegos)

## REPARACIONES

garantizadas de toda clase de MÁQUINAS DE ESCRIBIR. Informes: Martín Borges Díaz, plaza de S. S. PIO XII (Santa Coloma)

## SOLAR

de 290 m. en calle Blas Cabrera «La Vega», se vende. Informes: Manuel Guerra Rodríguez

## VILLA - PEREZ

Ofrece al público de esta ciudad sus servicios de limpieza general de locales, llamando al teléfono 228

## ARTICULOS DE REGALO

Hermanos Zerolo, 1



CINTA ROJA

Es el elemento indispensable para lograr una panificación perfecta

# Vigencia de Pérez Galdós

Por José M. Pérez y Borges

La conmemoración del cuarenta y dos aniversario de la muerte de don Benito Pérez Galdós, nos trae, junto con el recuerdo de lo que su pérdida significó para la literatura española, la demostración evidente de la permanencia de su obra y de cómo el paso de los años no ha significado olvido de una extraordinaria y singularísima producción, calificada ya por los más exigentes críticos nacionales y extranjeros como de las más importantes en la novellística española y universal.

La labor de Pérez Galdós, como cronista insuperable de la historia contemporánea — maravillosos Episodios Nacionales —, sus novelas — creación de figuras claves en la historia literaria —, su teatro, sus artículos; en fin, toda su producción es hoy campo de estudio y objeto de investigación en España y el extranjero.

Reediciones de sus obras se están llevando a cabo continuamente, sobre todo en Inglaterra y Estados Unidos. Este último país está convirtiéndose en uno de los lugares de verdadera dedicación al estudio de la vida y obra de Galdós. Se han publicado importantes libros sobre él

y se han elaborado, por alumnos de varias de las más ilustres Universidades americanas, brillantes tesis doctorales sobre diferentes aspectos de la obra del inmortal escritor.

Recientemente recordaba Melchor Fernández Almagro esta pervivencia de Galdós y cómo, cada día que pasa, su importancia aumenta, al comentar la publicación por Guillermo de Torre, nuestro gran escritor, actualmente catedrático en la Universidad de Buenos Aires, de un ensayo titulado: «Redescubrimiento de Galdós.»

Ya dijo Pérez de Ayala que Galdós, con Dickens y Tolstói, figuraba a la cabeza de los grandes novelistas del siglo XIX. Esta afirmación sigue en plena vigencia y es actualmente aceptada unánimemente por los estudiosos de la literatura universal.

Aleguémonos fervorosamente de esta vigencia y actualidad de la figura de don Benito Pérez Galdós y prosigamos en la lectura y estudio de todos sus libros, que cada vez nos mostrarán facetas inéditas y reveladoras conclusiones.

Madrid, Enero de 1962.



## CINTA ROJA

La levadura insuperable producida por FABRICA DE LEVADURA PRENSADA, S. A. EN VILADECANS (BARCELONA)

DEPOSITARIO: NEMESIO CABRERA PERDOMO José Antonio, 50—ARRECIFE DE LANZAROTE

## Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos  
SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

**HOJA DE CARIDAD**

Marinero con esposa y 7 hijos, todos ellos menores de edad, guarda cama en su domicilio, con tuberculosis, no pudiendo ser alojado en el Pabellón Antituberculoso del Hospital por no existir plazas vacantes. Sólo gana 300 pesetas mensuales que le paga el seguro. Nosotros pretendemos 300 pesetas mensuales para que dicha familia pueda afrontar sus muchas necesidades en medicinas y alimentos. Las 300 pesetas para la primera mensualidad pueden ser enviadas a Apartado 32, o a Casa parroquial. Gracias anticipadas.

**CARNET SOCIAL**

**VIAJEROS.**—Llegó de la Península don Agustín Molina Aldana.

—Por vía aérea han hecho viaje a Madrid los siguientes súbditos extranjeros Mr. Mtr. y Miss Loganarson, Mr. y Mrs. Baker y Mr. Johansson.

—A Las Palmas marchó don Juan Francisco López Bocas.

—Llegó de la capital de la provincia el teniente de Aviación don José María Guereta Langarica.

**NATUROS.**—En la clínica Cajal de Las Palmas dio a luz un niño, segundo de sus hijos, doña María Imperio Hernández Bermúdez, esposa del capitán de Infantería y Caballero Multitudado don Lidro Jiménez Marero.

—También en Las Palmas ha dado a luz un varón décimo de sus hijos, la señora esposa del comandante de Infantería don Adolfo Topham Díaz, de su altera Inocencia Reguera Martín.

—Asimismo, en Arrecife, dio a luz un niño, cuarto de sus hijos, doña Francisca Stinga Páiz, esposa del funcionario del Juzgado Comarcal, don Manuel Torres Berriel.

—MATRIMONIOS. —Ultimamente se ha celebrado en esta ciudad el en-

lace matrimonial de don Ramón Caraballo Quintero con la señorita Eugenia Isabel Fuentes García.

**NOMBRAMIENTOS.**—Han sido nombrados miembros de la Junta Directiva del Ateneo de La Laguna (Tenerife) nuestros paisanos don José Martínón Tresguerras, tesorero y la señorita Julieta Laynez Cerdaña, vocal.

**SECRETARIO DE LA DELEGACION.**—Ha sido nombrado secretario general de la Delegación del Gobierno en Lanzarote don Miguel Angel Hernández Rodríguez, oficial de 1.ª clase del Cuerpo técnico de Administración Civil que hasta ahora prestaba sus servicios en el Gobierno civil de Huesca.

**Dos periodistas.**

(Viene de sexta página)

guir hasta cerca de las inmediaciones de la isla Graciosa, y continuar bordeando toda la isla ya en dirección a Las Palmas. El panorama desde el aire volvió a ser maravilloso, porque el contraste que ofrecen las dos costas de Lanzarote es evidente. Pasamos de un llano casi desértico a una costa cortada en terraplén, para entrar luego en la zona volcánica propiamente dicha, que, vista desde el aire es algo fantástico. Se ve la mancha negra, calcinada de la lava volcánica, los cráteres y los tentáculos de lo que en otro tiempo fue masa líquida incandescente. Es una marca inconfundible.

Luego, mientras los tomavistas funcionaban incansablemente, dijimos adiós a Lanzarote.

**Se necesita**

aprendiza, buen sueldo. In former Tintereria 'Las Vegas'

**Se necesita**

empleado libre servicio militar, conociendo material eléctrico y de radio. Presentarse en ELECTRO RADIO, calle Coll, núm 2.

**Exposición mié- cales y sábadas**  
Hermanos Zerolo 1

**EL DEPORTE INSULAR**

**Animación en los medios gallísticos ante la creación de una casa en Teguiise**

La temporada gallística insular ofrecerá este año una notable novedad que, sin duda, ha de proporcionar mayor interés y aliciente al aficionado. Se trata de que en Teguiise, pueblo tradicionalmente vinculado a estas lides deportivas, se ha creado una casa de gallos que será la encargada de dirimir la contienda con la de Arrecife.

Así, pues, las peleas casadas se celebrarán esta temporada entre los partidos ya señalados, con lo que la competición ganará en interesante y noble rivalidad.

Oportunamente ampliaremos tan interesante noticia que no dudamos ha de crear buen ambiente en la afición isleña.

**Glosa al triunfo del Pollo de Haría sobre Abel Cárdenes**

El domingo día 11 tuvo lugar en Telde una interesante jornada de lucha canaria en la que el plato fuerte lo constituyó la victoria del lanzaroteño Evaristo Perdomo (Pollo de Haría) sobre Abel Cárdenes, a quien dio las dos luchas seguidas. Comentando esta jornada dice el diario «Falange»:

La nota fuerte de la luchada del domingo en Telde la ofreció la derrota de Abel Cárdenes a manos del Pollo de Haría. En torno a ello se hicieron los más variados comentarios, conside-

rándose una sorpresa. Y en realidad no lo es. Ya el Pollo de Haría, antes de la lesión de Abel Cárdenes, puso a éste en apuro en más de una ocasión, porque el rubio de Lanzarote es un hombre fuerte, mal amañado, habilidoso y capaz para grandes hazñas. En él tiene el Adargoma un futuro puntual. Claro que es de presumir que esta derrota de Cárdenes le sirva para perfilar aún más su puesta a punto prodigándose con más frecuencia en los terreros.

**San Fernando y Orientación Marítima en pugna por la cabeza Noel, máximo goleador**

**SAN FERNANDO, 3 :** CARMEN, 1. Al minuto de juego un avance de la delantera del Carmen es rechazado por la defensa contraria que cede a corner. Lo lanza Mario, impiéndolo Luis que rematará Fortes, decretándose el correspondiente penalty que Fontes malogra. A los 21 minutos arranca Leandro y tira cruzado, batiendo a Luis (0 1). Después empatan Tinino, también de penalty. Al comenzar la segunda parte, en una jugada de la delantera del San Fernando, Julián cede a Manolo y éste, de media vuelta, marca (2 1). Un minuto más tarde el San Fernando logra su tercer gol por medio de Julián, que bate a Merio (3-1). Después el dominio es alterno, desperdiciando Lázaro una ocasión al rematar fuera un corner sacado por Leandro. Nuevo penalty, de Falo, que lanza Fontes deteniendo Luis en parada espectacular. Con nuevo dominio

del San Fernando termina el encuentro. Destacaron por el Carmen Leandro, Fifo, García y Tito y por el San Fernando Falo (el mejor de los 22), Justo, Paco y Luis.

El Orientación Marítima goleó al Lomo (7 2) marcando por aquéllos Noel (4), Iquindo, Cándido y Torres y por el Lomo Paco y Medina. Los máximos goleadores hasta ahora, son Noel, con 13 tantos y Julián con 11.

**CLASIFICACION**

San Fernando	14
O. Marítima	11
Carmen	9
Lomo	4
Puntilla	2

EMILIO HERNANDEZ

**¿LAS VEGAS.**

(Viene de página primera)

rrados en su recinto sin poder asomarse a la comarca circundante. Gibraltar vale como apeadero de turismo en tanto que el Gobierno español permita el libre paso a Andalucía. Y nuestro Gobierno no puede hacer el juego a ese «Plan Gibraltar» a base de garitos y lupanares. Por mil razones: primera, de moralidad; después, de decoro nacional; y, en fin, de interés económico.

Bien seguros de ellos, damos la voz de alarma, a fin de que «la potente sociedad» en cuestión corte a tiempo tales proyectos y no pueda invocar luego hechos consumados ni alegar el perjuicio del gasto hecho. Y nuestros lectores pueden imaginarse todo lo que nos llamamos. (De «Ya»)

**Modernos...**

(Viene de página segunda)

de La Vega. Ahora se nos informa que en fecha próxima llegarán otros dos grandes y modernos buzones, para fijar en el suelo, que serán instalados en la plaza de España y en la plazoleta de la «Disa», sin perjuicio de que después sean colocados algunos más... No podemos menos que congratularnos de esta noticia.

**Caja Hispana de Previsión**  
Compañía Capitalizadora, S.A.

Fundada en 1929  
Domicilio Social: BARCELONA - Lauria, 16-18 y Caspe, 42  
(EDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPAÑIA)  
Capital: Ptas. 5.000.000,00  
Reservas al 31 diciembre de 1959: Ptas. 249.048.465,07

**TITULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU VALOR NOMINAL**

En el sorteo efectuado el día 31 de Enero último

PFÑ SCP PHT IDK  
YYQ LLNF AAA IPZ

Capitales pagados por sorteo hasta la fecha 49.435.000'00 pesetas

Delegación en ARRECIFE: Riego, 5 - Tel. 302

## OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

### El conjunto musical "Los Lanzaroteños" actuará en una Compañía de Gitas Variedades de Sevilla

En esta ciudad acaba de constituirse un conjunto musical integrado por los tocadores y cantadores Ramón Martínez, Baldomer Cancio y Vicente García procedentes de otros tríos ya desaparecidos. Este conjunto embarcará con destino a Sevilla el próximo día 23 para incorporarse, bien a la compañía de Altas Variedades de Marifé de Triana, o a la de Macarena del Río, para actuar posiblemente, en los teatros «San Fernando» o «Alvarez Quintero», de la citada capital andaluza, y «Calderón» de Madrid. Dispo-

nen de un extenso repertorio de canciones canarias incluyendo las clásicas isas, folias, maleguñas y seguidillas, así como de otros tipos de diferentes canciones exóticas.

También disponen de algunas composiciones por Vicente García y Baldomer Cancio, titulada «Un día en el Olimpo» «Dedicada a Lanzarote». Llevan, para su actuación, cuatro distintos vestuarios entre ellos uno típico de esta isla. Les deseamos mucho éxito en su gira artística de presentación.

### SUCESOS

#### Obrero gravemente lesionado al caer de un andamio

El viernes fue evacuado a Las Palmas en un avión especial

El pasado jueves y cuando se disponía a colocar una plancha de corcho en el techo de una cámara frigorífica de la instalación industrial «Frigorsa», en el muelle pasquero, tuvo la desgracia de caer de un andamio, a dos metros de altura aproximadamente, el obrero José Antonio Vázquez Guijo, de 31 años, natural de Sevilla, recibiendo lesiones muy graves en la cabeza y región cervical. Por sus compañeros de trabajo fue trasladado con toda urgencia al Hospital Insular, en donde por

algunos doctores fue tratado el paciente durante varias horas. El viernes, vista la gravedad de su estado, se le trasladó a Las Palmas en un avión especial. Le acompañó su esposa que accidentalmente está residiendo en Arrecife.

La víctima de tan desgraciado accidente pertenece a un equipo de obreros especializados de una empresa sevillana que se trasladó hace algún tiempo a Lanzarote para trabajar en la mencionada industria frigorífica

#### Otro dos barcos se han perdido

Otros dos barcos se han perdido en los pasados días: el vaporcito mercante «San Juan Nepomuceno», en la costa de Arico (Tenerife) cuando con varios cientos de toneladas de mercancías se dirigía a San Sebastián

de la Gomera, y el atunero de Bermeo «Gran San Pancracio», que se hundió a 90 millas del puerto africano de Freetown a consecuencia de una vía de agua. Las tripulaciones de ambos barcos pudieron ser salvadas.

#### Ligeros chubascos en zonas aisladas

En la mañana del jueves y con viento del Norte, que en Gran Canaria produjo fuertes lluvias, se registraron algunos chubascos en zonas aisladas de Lanzarote. Las precipitaciones, según se nos informa, solamente afectaron al sector costero comprendido entre Femés y

Playa Blanca y a algunos lugares de Gualiza y Los Valles. También llovió bastante en algunos pueblos de Fuerteventura, pero en el resto de aquella isla, como en la nuestra, continúa la sequía de la que ya nos ocupamos en el «Perfil Isleño» de hoy.

## PROXIMO DIA 24 DE FEBRERO

Apertura e inauguración del  
BAR-RESTAURANTE

# «TINACHE»

Calle Triana

## LA VIDA EN EL PUERTO



Hoy es esperada en Arrecife la motonave mercante noruega "Concordia Sky" que llevará a Italia pescado congelado

◆ Visita de los atuneros franceses «Darguy» y «Gambu».

◆ El «Rubianes» con salmonetes para Huelva.

Para hoy martes tiene anunciada su llegada a este puerto la motonave mercante noruega «Concordia Sky», de la Concordia Line de Oslo, que tomará otraque para recoger la primera partida de pescado congelado que le transbordará el buque factoría «Idiazabal», estacionado en Arrecife. Este primer cargamento irá destinado a Italia.

Dicha noticia, de indudable interés ya que estos barcos continuarán visitándonos en lo sucesivo, la ampliaremos debidamente en nuestra próxima edición.

#### DESCARGA DE CAJAS VACIAS DE SARDINAS

Rara es la semana en que no recale por este puerto algún pesquero francés. Un grupo de estas modernísimas motonaves atuneras «clipper», dedicadas a la captura de sardinas, han elegido Arrecife como base de sus operaciones al surgir determinados inconvenientes en Agadir, puerto que hasta ahora visitaban para efectuarlas. Lanzarote, así, gana nuevos e importantes clientes en la rama portuaria de la pesca, que sin duda aumentarán cuando se cuente aquí con las instalaciones complementarias precisas. En los últimos días arribaron las denominadas «Darguy» y «Gambu», la primera de las cuales reparó ligeras averías en la cubierta, mientras la segunda desembarcó varios centenares de cajas vacías de sardinas que en fecha próxima recogerá otro buque de la misma naviera.

#### TRIO DE MOTONAVES PESQUERAS DE VIGO

A distintas horas del jueves hicieron entrada en este puerto las grandes y modernas moto-

naves pequeñas gallegas «Virgen de Betaria», «Pequeño Socorro» y «Mugardos», que atracaron en uno de los muelles comerciales, abarrotados de mercancías, para realizar operaciones de transbordo. Al día siguiente fueron despachados para la costa africana y Vigo.

#### VEINTE TONELADAS DE SALMONETES

Otro de los barcos que nos visitó la pasada semana fue el buque de arrastre «Rubianes», que aquí efectuó labores y tomó vivares frescos. El día en tránsito para Huelva un importante cargamento de pescado lino, entre el que figuraban unas 20 toneladas de salmonetes frescos.

#### EL «HERMANOS BERNAL» DE ARRIBADA FORZOSA

En la mañana del jueves entró, de arribada forzosa, el pesquero andaluz «Hermanos Bernal», para reparar un arte de pesca roto. Por sus consignatarios en esta plaza fue despachado para la costa de África.

#### LA MOTONAVE «NIVARIA»

También nos visitó el viernes la motonave mercante «Nivaria» que cargó una partida de sal marina con destino a Tenerife. Asimismo cargaron y descargaron mercancías las motonaves de la naviera Aimas Cubelo «Rosita Soler» y «Lanestosa».

#### OTRO MOVIMIENTO

He aquí la relación de pesqueros con base en la Península que entraron en los últimos días para efectuar diferentes operaciones de aprovisionamiento: «Ramon Martí», «Marue la Seoanes», «Villa de las Joyas», «Ciudad de Terife», «Santiago Rusiñol», «Cristo de Medinaceli», «María Demírguez Macaya» (primera visita), «San Patricio», «San José», «Guzmán el Bueno», «El Pepe», «Paco Rota», «Cuevas de Nerja», «Virgencita del Mar», «El Luisa», «Mulhacén», «Manuela y Consuelo», «Hermanos Oliver», «Rubianes», «Alcatraz», «Cristo del Sudor» y «José Antonio Oliver».

#### Agustín de la Hoz, enviado especial

En la motonave «Ciudad de Huesca» y en unión de su familia llegó el domingo a esta capital el escritor y periodista don Agustín de la Hoz, quien se propone realizar aquí algunos trabajos relacionados con el cincuentenario de la creación de los Cabildos Insulares para publicar en «Diario de Las Palmas». Permanecerá en Arrecife una semana.

## LAMPARAS

Hermanos Zerolo 1

## LOS REPOTRAJES DE HOY

Dos periodistas escriben sobre LANZAROTE *La isla encierra una belleza terrible, sobrecogedora* La exportación de aceite de oliva español produjo en 1960 ochenta millones de dólares

De la crónica que sobre la estancia del ministro de la Vivienda en Lanzarote publican en «Diario de Las Palmas» los enviados especiales de dicho periódico Antonio Lemus y Luis García Jiménez, reproducimos este capítulo:

Lanzarote es, incuestionablemente, una tierra fascinante. Una tierra que asombra al visitante que la conoce por primera vez. Desde que se sale de Arrecife y se enfila hacia la Montaña del Fuego el paisaje se convierte en algo obsesionante, que cautiva completamente al viajero y no le deja salir de su asombro. Mientras el coche devora kilómetros y kilómetros la lava petrificada, las rocas resquebrajadas, la lava enracimada como piñones de confitería, la arena negra, esos cráteres que se ven aquí y allá, dejan al visitante sumergido en un mundo nuevo, fantástico, de auténtica «science fiction».

Se aprecia igualmente la laboriosidad y el esfuerzo del campesino lanzaroteño para arrancar a esa tierra inhóspita trozos fértiles, que aparecen como oasis verdes en medio de aquel mar de negruras. La vid cuidada, resguardada, con esos muros de piedra que recuerdan el pasado mundo de los guanchos. Lanzarote encierra una belleza terrible, sobrecogedora. Una fealdad impresionante, maravillosa.

La famosa Montaña del Fuego centró igualmente la atención del cortejo ministerial. El señor Martínez y Sánchez Arjona y demás personalidades que le acompañaron, después de dejar

Arrecife, se encaminaron al lugar donde se cuece una patata con sólo cubrirla de tierra, de tierra rojiza. Y el comentario de todos los que íbamos fue también el de las posibilidades enormes que para el turismo encierra Lanzarote. Lanzarote estamos casi por decir que merece una dedicación informadora de muchos días, recorriéndola de punta a punta, palpando su grandiosidad. Y desde nuestras columnas decimos que es imperdonable que nosotros, los mismos caparrios, no conozcamos esta isla sorprendente, de actualidad rabiosa, cuando se habla de la Luna y de otros planetas. Porque aquí, en la Tierra, tenemos esos paisajes, tenemos ese mundo fantasmagórico, de ficción, y a la vez de hecatombe.

El señor ministro de la Vivienda recorrió ayer en Lanzarote todo esto: Y llegó hasta la Montaña del Fuego. Allí se le mostró como esa tierra rojiza está caliente, como escurriendo un poco surge sin paliativos la agradable temperatura. Y es más, con su complacencia más absoluta—porque el señor Martínez y Sánchez Arjona es hombre cordialísimo y afectuoso—presenció como un manojo de arbustos secos, metidos en una cavidad de la Montaña, comenzaron prontamente a arder, confirmando así la propiedad extraordinaria de ese famoso lugar lanzaroteño.

Al despegar de Guacimeta los aviones comenzaron a bordear toda la isla de Lanzarote, saliendo en dirección norte. Se pasó sobre Arrecife mismo, para se-

(Pasa a página cuarta)

MADRID — El aceite de oliva español ha constituido para la economía nacional durante los últimos años y desde el punto de vista de la exportación, una considerable fuente de divisas.

El presidente del grupo autónomo de exportaciones de aceite de oliva y orujo, del Sindicato Nacional del Olivo, don Miguel Cachot Rocher, ha facilitado las siguientes cifras de exportación:

En 1960 la exportación de aceite para Alemania occidental fue de 281.500 kilogramos en latas y de 348.200 en bidones con un total de 629.700 kilogramos. En 1961 las cifras son de 1.280.000 kilogramos en latas y 1.378.000 kilogramos en bidones. En total, 2.658.000 kilogramos.

El total de las exportaciones de 1960 a los diversos países arrojó la cifra de 153 millones y medio de kilogramos, y en 1961, como cifra más aproximada ya que los datos todavía no se tienen completos, se puede adelantar que las exportaciones rebasan algo los 142 millones de kilogramos.

Estas cifras de los años 1960 y 1961, producto de la coyuntura mundial favorable y de una política oleícola inteligentemente llevada a la práctica al través han sido posibles merced a la labor del Sindicato Nacional del Olivo al través del grupo de exportadores y el Instituto para la Propaganda Exterior de los Productos del Olivar.

Estas exportaciones—las de 1960—significaron un ingreso en divisas de casi ochenta millones de dólares, no pudiendo precisarse todavía los ingresos

correspondientes a la campaña de 1961, aunque se tiene la seguridad que rebasarán los setenta millones de dólares.

### Dr. F. Lávers Pérez

Oculista del S. O. E.  
Ex ayudante del profesor Pérez Llorca, de la Facultad de Medicina de Cádiz y de la Universidad Central  
Miembro y diplomado del Instituto Barraquer Barcelona  
De nuevo en Arrecife para ofrecer su consulta en  
Calle Coll n.º 9  
Horas de consulta: Mañana de 10 a 12.30 y Tarde de 5 a 6.30

### CASA

con llave en mano, disponiendo de amplio patio y traspatio, SE VENDE en calle Guardilama, 10. Para informes: Triana, 35

### CRISTAL Y LOZA

Hnos. Zerolo, 1

### Pepsi-Cola

**¡Nuevas y asombrosas rebajas!**  
**POR INVENTARIO, EN ALMACENES**

# EL BARATO

¡Del 12 al 27 de febrero actual organizamos una operación de "limpieza absoluta"!

¡Queremos sacarnos de encima el resto de nuestras existencias al precio que sea!

**¡Visítenos hoy mismo! ¡Nunca vio precios tan bajos!**

### Cine «Costa Azul»

Programación para la presente semana  
En las inmensas llanuras del salvaje Oeste se desarrolla una lucha feroz para vencer a una mujer... una batalla para conseguirla

#### LA MUJER DEL LATIGO

Con la grandiosidad del CINEMASCOPE y en magnifico Color DE LUXE  
Por Rhonda Fleming y Guy Madison  
(Autorizada mayores)

¡Atención, desde el Jueves!  
Con las maletas repletas de canciones y simp. tia llega MARISOL en la película que ha significado el más extraordinario triunfo en todas las pantallas españolas

#### HA LLEGADO UN ANGEL

El Bellísimo EASTMAN COLOR y con un excepcional reparto  
Marisol, Isabel Garcés, Carlos Langañ, José Marco Davó, Ana María Castodio y muchas más primeras figuras del cine español  
HA LLEGADO UN ANGEL

Esta película es recomendable para todas las edades: desde los cuatro a los veinte años, y en ella encontrará risas, sonrisas y lágrimas por su argumento ameno, divertido, sentimental y alegre que divertirá a los mayores y entusiasmara a los pequeños  
(Para todos los públicos)

### Molina

Completa de madera de tea SE VENDE en Guatiza. Para informes comercio de don Anacleto Martín (Guatiza) Lanzarote

### Cerveza

«San Miguel»  
DE FAMA MUNDIAL.

### Cine «ATLANTIDA»

MARTES 7.30 y 10.30

Estreno del más nuevo y divertido enredo cómico

#### MI ESPOSA ME COMPRENDE

LASTMANCOLOR  
Por Marga López, Marta Mijares, Arturo de Córdova y Armando Calvo. Una comedia audaz, chispeante de humor, y brillante de ingenio, que batirá el record de carcajadas  
(Autorizada para mayores)

Miércoles 7.30 y 10.30

«United Artists» presenta la intriga más sorprendente de nuestra época  
**TESTIGO DE CARGO**

Tres intérpretes inolvidables: Tyrone Power, Marlene Dietrich y Charles Laughton. Un film cuya emoción crece hasta culminar en un desenlace imprevisto. La definitiva superación de 50 años de «suspense».  
(Autorizada para mayores)

Jueves, 7.30 y 10.30

Las hazañas de SIGFRIDO, un héroe legendario, una vida de constante emoción,

#### EL TESORO DE LOS NIBELUNGOS

CINEMASCOPE EASTMAN COLOR  
Por S. Fischer y Katherine Mayberg. Acción, lucha fantástica y fastuosidad... la traición sepultada entre el oro de los nibelungos, la lucha con el dragón y la noche de la Luna de Sangre  
(Todos los públicos)

Sábado 7.30 y 10.30

20th Century-Fox presenta una producción que llega a nuestras pantallas precedida de un escándalo de éxito..

#### EL MULTIMILLONARIO

CINEMASCOPE-COLOR DE LUXE  
La enloquecedora Marilyn Monroe volviendo loco a Yves Montand, Tony Randall, Frankie Vaughan y al espectador. Un film maravilloso... no se lo pierda, si de ea disfrutar.  
(Autorizada mayores)

En Breve: «FABIOLA», basada en la obra del Cardenal Wiseman

### Cine «DIAZ PEREZ»

Películas que se proyectarán en la presente semana

MARTES

J. más le tembló el pulso al empuñar un revólver... hasta que ambos se enfrentaron en un terrible duelo de hermanas

#### LA LEY DE LOS FUERTES

TECNICOLOR VISTAVISION  
CHARLTON HESTON - ANNE BAXTER  
(Autorizada para mayores)

La más divertida y extraordinaria película que Vd. puede ver es

#### BELLEZAS POR CASAR

CINEMASCOPE-EASTMAN COLOR  
Un film lleno de situaciones chispeantes, paisajes incomparables y bellezas al por mayor  
(Autorizada para mayores)

GRANDIOSA REPOSICION

Violencia y vitalidad en el más clásico film del Oeste excitante y frío como el chasquido de un colt

#### RIO BRAVO

TECHNICOLOR  
Vd. la volverá a ver, por que es la más impresionante película del Oeste que se ha filmado, JHON WAYNN y DEAN MARTIN  
(Autorizada mayores)

SABADO

#### RIGUROSO ESTRENO

La más impresionante y grandiosa película de acción del año. Un puñado de valientes se enfrenta contra un enemigo superior, tan peligroso por su poder, como por su fatal cobardía

#### RUTA DE TITANES

CINEMASCOPE EASTMAN COLOR  
DON MEGOWAN - CHELO ALONSO  
HIDELGARD KNEF  
(Autorizada mayores)

Proximamente:

TODAS LAS MUJERES QUIEREN CASARSE  
Cinemascope Technicolor

## SALON ROSA

A partir del día PRIMERO DE MARZO, gran liquidación de calzado de señora, caballero y niños a precios inmejorables

No deje de visitarnos, en la seguridad de que encontrará lo que desea y por poco dinero

## Círculo Mercantil

Estando vacante la plaza de portero de esta Sociedad, se pone en conocimiento de aquellos Sres. a quienes les pueda interesar.

Para más detalles en la Conserjería de esta Sociedad.  
Arrecife 19 de febrero 1962  
LA DIRECTIVA

### Cine «ATLANTIDA»

MARILYN MONROE  
YVES MONTAND  
EL MULTIMILLONARIO  
(LET'S MAKE LOVE)  
TONY RANDALL  
FRANKIE VAUGHAN  
COLOR POR DE LUXE  
DIRECTOR: GEORGE CUKOR

CB  
Sin precedentes en medio siglo de suspense!  
TESTIGO DE CARGO

## Círculo Mercantil

SOCIEDAD CENTENARIA DE CULTURA Y RECREO

La Junta Directiva tiene el honor de comunicar a los Sres. Socios que con motivo de los próximos

### festivales de Invierno en honor del Turismo

tendrán lugar en sus Salones grandes Fiestas Sociales durante los días 24 y 25 del corriente y 3, 4, 5, 6, 7, 10 y 11 del próximo mes de Marzo, los que serán amenizadas por una Orquesta de Las Palmas con su vocalista  
Arrecife, Febrero de 1962  
LA DIRECTIVA

# (-) COSAS DE LA VIDA (-)

VARIANDO EL TEMA

## FUTBOLERIAS

¿El canario Vicente en la lista de preseleccionados?

Le prohíben casarse por no saber cocinar

FOLKESTONE (Inglaterra). Bárbara Cairns, de diecinueve años de edad, ha comenzado a recibir clases de cocina por orden del juez.

El juez Percy Gurr hizo saber a Bárbara que no podía casarse con su novio hasta que aprendiera a cocinar. Ella y su prometido, Eric Goldsack, de diecinueve años, son novios desde hace un año; pero el padre de ella se opone a la boda porque su hija no tiene ni idea de cocina. Dado que los dos jóvenes

son menores de edad, acudieron a un tribunal para obtener el permiso legal para contraer matrimonio.

Bárbara declaró ante el tribunal que estaba decidida a aprender cocina, pero su novio dijo que todo esto era «ridículo». «Ya sé que Bárbara no sabe cocinar, pero yo sí», dijo el muchacho. No obstante, el juez consideró más conveniente que ella se pusiera en condiciones de desempeñar tales menesteres.

Salva a una niña un turista del «Independence»

ALGECIRAS.—Al intentar salvar a una niña que cayó al mar, el súbdito norteamericano Frans J. Kennedy, abogado del Estado de Connecticut, ha resultado ahogado. Mr. Frank J. Kennedy, acompañado de su esposa, acababa de llegar a esta ciudad a bordo del «Independence» y había tomado un coche

para dar un paseo por la ciudad.

Cuando iba por la carretera, Mr. Kennedy advirtió que una niña de unos cuatro años caía al mar, e inmediatamente se arrojó al agua con el propósito de salvarla, con tan mala fortuna que pereció ahogado.

Lectura diaria de periódicos en una Escuela Primaria

BLANCA (Murcia). Los alumnos del último grado, de la escuela graduada de niños de esta localidad, practican a diario la lectura de la prensa. El maestro comenta con ellos las noticias más destacadas y premia a los

que aciertan a descubrir la «noticia del día». El director del grupo dedica una gran atención a esta clase y estima que ella estimula y ayuda a ejercitar el entendimiento de sus alumnos.

Quemó un décimo premiado del gordo de Navidad

LOGROÑO.—Según el «Diario Montañés», de Santander, un industrial de aquella capital asegura haber adquirido en Logroño un décimo del número agraciado con el «gordo» en el sorteo de Navidad, pero por un lamentable error, su esposa lo quemó días antes del sorteo, creyendo que pertenecía al día 15 de diciembre.

Este santanderino piensa iniciar un posible expediente de reclamación, pues cree que en Logroño no han aparecido más

que nueve décimos de la serie vendida en la ciudad, sin embargo, existe al parecer la seguridad de que en la administración número uno de esta localidad se vendió dicha serie, y que han sido cobrados los diez décimos. El día 29 ya habían sido cobrados 18 de los 30 millones, y sucesivamente se fueron pagando los premios hasta la víspera del día de Reyes, en que se abonaron los tres últimos millones, que correspondieron a un vecino de Lugo.

### CAPITALIZADORA ESPAÑOLA, S. A.

Carranza, 20—Madrid  
Delegación: Perojo, 20—Las Palmas de Gran Canaria  
Agente en Lanzarote:  
Don Estanislao Carrasco Cabrera

## Farmacia «VALLS»

(Frente a la estación de gasolina Diso)

Lcdo. ALFONSO VALLS DIAZ

LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS

García Escàmez, 1 - Teléfono, 241 - Arrecife de Lanzarote

Del diario Madrid recogemos estas informaciones de interés para el fútbol canario: «Don Pablo Hernández Coronado, seleccionador nacional de fútbol, recorre los campos españoles en busca del equipo ideal para Chile. Tras las observaciones pertinentes en los distintos encuentros que ha presenciado, don Pablo ha llegado a una primera conclusión, que no será, desde luego, la definitiva, pero que es ya una trayectoria sobre la que habrá de afirmarse la lista de aquellos que embarquen para Chile el 15 de mayo.

El seleccionador ha apuntado hasta ahora cincuenta y ocho nombres, sujetos todos al informe médico deportivo, que ha sido emitido oportunamente, acompañando la cartulina de cada uno de ellos. Y como el lector estará sobre ascuas deseando conocer los nombres de los probables famosos o futuros famosos de la selección, cerramos el prólogo y damos la lista por equipos:

Atlético del Bilbao: Carmelo, Orúe, Echevarría, Etura, Iturriaga, Arteché Aguirre y Arieta.

Atlético de Madrid: Rivilla, Calleja, Adelardo, Peiró, Collar,

Jones y Mendoza.

Barcelona: Pesudo, Pereda, Garay, Villaverde, Rodri, Areta, Zaballa, VICENTE, Zaldúa, Martínez y Gensana.

Betis: Yarko y Areta.

Coruña: Arancio.

Osasuna: Zoco.

Oviedo: Paquito.

Real Madrid: Araquistain, Vicente, Casado, Miera, Santamaría, Vidal, Tejada, Puskas, Di Stéfano, Bueno Pachín y Félix Ruiz.

Santander: Yosú.

Sevilla: Achúcarro, Diéguez, Luque, Mateos, Ruiz-Sosa y Valero.

Valencia: Piquer Mestre y Guillot.

Zaragoza: Reija, José Luis y Marcelino.

A estos nombres hay que añadir los de Ramallets y Luis Suárez, actualmente fuera de la jurisdicción de los Clubs españoles, pero perfectamente seleccionables si el seleccionador lo considera oportuno. En total, suman cincuenta y ocho. Entre ellos no figura Gento, y sí Bueno, su suplente.

Una curiosa lista sobre sobre la que empezar a meditar.

¿El tinerfeño Correa al Real Madrid?

¿Se fijaron ustedes en Correa, el zaguero central tinerfeño? El uruguayo—se dijo con insistencia por la mañana en nuestra capital—se piensa pueda ser el sustituto de Santamaría, cuando

el defensa madridista diga adiós al fútbol. Claro está que para que tal suceda—al menos, por lo visto el pasado domingo en Chamartín—tendrá que esperar bastante el amigo Correa.

Sabemos que los españoles no son invencibles, dicen los checos

VIENA.—Los periódicos checos expresan su satisfacción por el resultado del sorteo correspondiente al campeonato del mundo de fútbol, que les ha agrupado con Brasil, España y Méjico y pronostica que pueden clasificarse para los cuartos de final, si consiguen imponerse a España en la segunda jornada de dicha competición.

Analizando este pronóstico, los cronistas deportivos checos dicen que si bien el sorteo pudo parecer desfavorable para Checoslovaquia a primera vista, al tener que enfrentarse a Brasil, estiman existir una oportunidad frente a España y más aún frente a los mejicanos.

«Damos por descontada la victoria de los actuales campeones del mundo sobre nuestro equipo—dicen—, pero frente a España nos jugaremos la posibilidad de nuestra clasificación para los cuartos de final. Otra

ventaja que tenemos en caso de clasificarnos es que no nos enfrentaremos a Brasil en la rigurosa eliminatoria».

Finalmente, tras indicar que el equipo español es actualmente desconocido por completo para los checos, afirma: «Sin embargo, sabemos que los españoles no son invencibles, y los preferimos como oponentes antes que a Rusia, Yugoslavia, Hungría e Inglaterra».

Orange  
CRUSH

Se vende

casa y solar en calle Canalejas Núm. 28. Informes en Canalejas, 8 Arrecife.